
6 Pièces

105 m²

Réf. 84953285

740 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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EXCLUSIVITÉ - CANNES : Située dans un domaine sécurisé, au calme

absolu  et  proche  des  commodités,  cette  villa  entièrement  rénovée  de

105m2  env.,  est  de  type  3CH-2SDB.Elle  est  composée  d'un  salon,

séjour  ouvrant  sur  une  terrasse  et  un  extérieur  de  42m2.L'étage

propose  3  chambres,  2  salles  de  bains,  dont  la  master  avec  son

dressing et sa salle de bains.En complément : un garage de 58m2 avec

1  buanderie  et  1  atelier.  1  place  de  parking  vient  compléter  ce  bien.«

Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

SOLE AGENT - CANNES: Located in a closed domain, in absolute calm and close

to  amenities,  these  villa  of  approx.  105m2 is  fully  renovated.It  is  composed  of  a

living room and a kitchen opening onto a terrace and an exterior of 42m2.The first

floor offers 3 bedrooms, 2 bathrooms, including the master with its dressing room

and  bathroom.Additional  features:  a  58m2  garage  with  1  laundry  room  and  1

workshop.  1 parking  space completes  this  property.«  Informations  on the  risks  to

which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques  website  :

www.georisques.gouv.fr »

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS
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